Actualizado 20 Jun 2023 09:06

Eliae tu emisora

DIRECTO

HOY POR HOY Àngels Barceló entrevista a Yolanda Díaz, vicepresidenta segunda y líder de Sumar



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad ALCOBENDAS

El Ayuntamiento de Alcobendas última el rescate de los gatos abandonados en el edificio desalojado el 2 de junio

La Brigada de Defensa Animal denunció el abandono de estos animales, atrapados en las casas, sin agua ni alimentos. Desde el Consistorio se asegura que se han estado rescatando, recogiendo hasta la fecha a 23 de ellos



El Ayuntamiento de Alcobendas está recogiendo a los gatos que quedaron abandonados en el edificio desalojado el pasado 2 de junio. / Getty Images

0 comentarios

Pilar García SER Madrid Norte 19/06/2023 - 14:30 h CEST

Alcobendas • El desalojó del las viviendas ocupadas en la calle Francisco Largo Caballero, 26, de Alcobendas, el pasado 2 de junio dejó atrapados en las casas a numerosos gatos que sus dueños no se llevaron al marcharse. Aparecían en las ventanas y en las barandillas de los balcones, algo que vecinos de edificios cercanos, vieron y denunciaron. La alerta la puso finalmente la Brigada de Defensa Animal, que se mostró preocupada al ver algún animal esquelético y con riesgo de morir por la falta de agua y comida.

Desde el Ayuntamiento de Alcobendas se asegura que tras el desalojo del edificio "en coordinación con Policía Local, patrulla coológica, se realizó una intervención del



Cadena SER

Hoy por Hoy Àngels Barceló

20/6/23, 9:07

El Ayuntamiento de Alcobendas última el rescate de los gatos abandonados en el edificio desalojado el 2 de junio | Actualidad | Cadena SER

de animales acudieron al lugar y el mismo día recogieron 19 gatos, que han sido llevados al centro de animales de la empresas contratada por el Consistorio.

En los días posteriores se consiguió recoger a cuatro gatos más, mientras que los días 7, 14 y 15 se han instalado jaulas de captura sin éxito, siendo 25 el total de gatos recogidos. Desde la Brigada de Defensa Animal se asegura que queda una gata que ha parido y aunque se han localizado a las crías que están siendo atendidas por un veterinario, no se encuentra a la madre, a pesar de que se ha entrado en la casa a buscarla.

Alcobendas Comunidad de Madrid MÁS

Mostrar comentarios

Lo más leido

Colectivos LGTBI+ denuncian la "lona del odio" desplegada por Vox en Madrid

Ayeı

Se busca Consejero de Sanidad para Madrid: dialogante, preferiblemente mujer y que no busque el rendimiento empresarial

El domingo

El PP consigue la alcaldía de Leganés con Miguel Ángel Recuenco ante la falta de un pacto alternativo

17/06/2023

También en la web

El IQ promedio en España es 95. Haz este IQ Test y verifica si tu IQ es más alto

Te premiamos por consumir menos: por cada kWh que ahorres, te descontamos otro en tu factura

Chanclas para verano

Cubrimos tus necesidades

Un VW T-Cross a tu medida.

Mobiliario de camping

Abandona la casa: Irene Montero

Echenique da la respuesta más impensable a la confesión de Chris Hemsworth sobre su cuerpo

Fallece el joven de 25 años que atropelló a 7 personas con un quad en el centro de Alcobendas

Haz tuyo el Nuevo Golf Variant

El mensaje de una ministra del Gobierno a Jorge Javier Vázquez tras anunciar su retirada de la televisión

Cirujano plástico: Si haces esto cada mañana, podrás tensar la piel flácida

1.1M 755K 160K 12K 20K

© Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U.

Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y



Cadena SEI

Hoy por Hoy Àngels Barceló

Aviso Legal | Política de privacidad | Política de cookies | La SER en tu móvil | Configuración de cookies